



Volaris fortalece su conectividad internacional con el lanzamiento de su nueva ruta Tijuana - Las Vegas

- *La nueva ruta iniciará operaciones en octubre de este año.*

Ciudad de México, 12 de junio de 2024.- Volaris, la aerolínea mexicana de ultra bajo costo que opera en México, Estados Unidos, Centro y Sudamérica, anuncia el lanzamiento de su nueva ruta internacional Tijuana - Las Vegas, la cual operará a partir del próximo mes de octubre con tres frecuencias a la semana.

Tijuana es una ciudad favorecida por su posición geográfica, ya que limita y conecta con la Cuenca del Pacífico y el estado de California, lo que la convierte en uno de los principales puntos de conexión del país y una de las mayores ciudades industriales de México, con una fuerte actividad manufacturera que data de la década de los años 60s.

Por su parte, Las Vegas es uno de los destinos turísticos más visitados en Estados Unidos, ya sea por las visitas familiares, convenciones de trabajo o por los viajeros que buscan disfrutar de los incomparables atractivos que ofrece la denominada Capital Mundial del Entretenimiento. Las amenidades y casinos en “la ciudad que nunca duerme” atraen al turismo global para vivir experiencias diversas, que van desde con las apuestas, espectáculos de alta calidad, centros nocturnos y hasta partidos de la NFL.

“En Volaris siempre estamos en la búsqueda de mayores y mejores opciones de viaje para nuestros Clientes, así como ofrecer inigualables experiencias de vuelo, atendiendo la demanda de un mercado con alto potencial como es Las Vegas. Así, cumplimos una vez más nuestro objetivo de diversificar cada vez más nuestra oferta de destinos en beneficio de nuestros Clientes en ambos lados de la frontera”, aseguró Holger Blankenstein, Vicepresidente Ejecutivo de Volaris.

Volaris constantemente está en la búsqueda de oportunidades clave de conexión que sean puntos de encuentro de interés de nuestros Clientes con sus familias y amigos o simplemente para que disfruten de viajes de placer a los precios más bajos y a través de una de las flotas más modernas de la región norteamericana.

Esta nueva ruta será un puente de vía directa entre estos dos importantes destinos económicos, que permitirá también seguir estrechando los lazos culturales entre ambas naciones.

Los interesados en disfrutar de esta nueva ruta podrán adquirir desde hoy sus boletos para viajar a partir del 29 de octubre, con tres frecuencias semanales: martes, jueves y domingo.

De esta forma, Volaris continúa con sus planes de expansión y adición de nuevas rutas, reiterando su compromiso con la conectividad aérea entre México, Estados Unidos, Centro y Sudamérica, al



brindar más opciones a los viajeros, lo que contribuye al desarrollo económico y acercamiento cultural entre estas regiones.

Para más información sobre estos vuelos y reservas, visita www.volaris.com.

Acerca de Volaris: *Controladora Vuela Compañía de Aviación, S.A.B. de C.V. ("Volaris" o "la Compañía") (NYSE: VLRS y BMV: VOLAR), es una aerolínea de ultra bajo costo, con operaciones punto a punto, que sirve a México, Estados Unidos, Centro y Sudamérica. Volaris ofrece tarifas bajas con el fin de construir su mercado, proporcionando un servicio de calidad y una amplia oferta al cliente. Desde el inicio de sus operaciones en marzo de 2006, Volaris ha aumentado sus rutas de 5 a más de 198 y su flota de 4 a 134 aviones. Volaris ofrece más de 490 segmentos de vuelo diarios en rutas que conectan 44 ciudades de México y 29 ciudades de Estados Unidos, Centro y Sudamérica, con una de las flotas más jóvenes de México. Volaris se dirige a pasajeros que visitan a amigos y familiares, de negocios y de placer conscientes de los costos en México, Estados Unidos, Centro y Sudamérica. Volaris ha recibido el Premio ESR a la Responsabilidad Social Corporativa durante 15 años consecutivos. Para más información, visite: ir.volaris.com. Volaris publica de manera cotidiana información que pudiera ser importante para sus inversionistas en su página web de relación con inversionistas. La Compañía invita a sus inversionistas y potenciales inversionistas a consultar regularmente la página web de Volaris para información importante de Volaris.

Contacto exclusivo para medios de comunicación

Israel Álvarez | ialvarez@gcya.net | 55 4577 0826